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Zusammenfassung

        
Eine 25jährige schwangere erstgravide Patientin am Entbindungstermin kam mit Beckenendlage zur stationären Aufnahme. Bei der sofort durchgeführten Sectio caesarea zeigte sich eine Dermoidzyste des rechten Ovars. Es erfolgte die Ausschälung der Dermoidzyste unter Erhaltung eines pflaumengroßen Restovars. Histologisch zeigte sich ein strumales Carcinoid innerhalb der exstirpierten Dermoidzyste. Es handelte sich histologisch um einen niedrig-malignen Tumor. Die klinische Durchuntersuchung brachte keinen Hinweis auf eine Metastasierung. Die Patientin konnte am 14. postoperativen Tag mit der Auflage einer engmaschigen Nachsorgekontrolle aus der stationären Behandlung entlassen werden.


      
        
Abstract

        
A 25-year-old Primigravida with breech presentation was admitted near term. During Caesarean section, a dermoid cyst of the right ovary was detected. The dermoid cyst was enucleated, preserving a plum-sized ovary. Histology revealed a strumal carcinoid within the excised dermoid cyst. From the histological point of view it was classified as a tumour of low malignancy. The clinical study provided no evidence of any metastases. On the 14th postoperative day the patient could be discharged from hospital subject to close aftercare control.
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